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 Свершилось! 
Долгожданный ремонт 

кровли в общежитии №2 
осуществлен! От имени всех 
студентов мы выражаем 
благодарность директору 
КПК Ганабиной Альбине 
Ивановне и всем, кто 
оказал содействие этой 
операции.

        В колледже 
открылось новое 

отделение под названием 
“Дошкольное воспитание”, 
выпускники которого 
получат квалификацию 
“Воспитатель дошкольных 
учреждений”.   Система 
дошкольного образования 
в нашем городе сегодня 
развивается, поэтому  
специалисты этого профиля  
востребованы.

    В этом учебном году 
студентам 35 и 45 групп 

предстоит постигнуть азы 
латыни. Вести  курс   
будет ведущий латинист 
колледжа Шулятьева 
Наталья Сергеевна. 
Такие занятия могут быть 
чрезвычайно полезны тем, 
кто уже задумался о своем 
будущем и собирается 
после окончания колледжа 
продолжить образование 
в ВУЗе. 

   Произошли коренные 
изменения  в составе 

коллектива лаборантов 
колледжа: новыми 
работниками стали 
выпускницы нашего 
учебного заведения. 
Трудно расстаться с 
родными стенами и 
кабинетами!

 
  Мы приветствуем вас и хотим пожелать не 
бояться трудностей и запастись терпением. 
Вы со всем справитесь, поверьте! Будет все: и 
победы, и радости, и огорчения. Но если вы будете 
стремиться к цели – у вас все получится! 

В добрый путь!

В моей группе много 
талантливых студентов, и 
я бы хотела, чтобы все их 
способности проявились 
в полной мере. Еще мне 

хочется, чтобы наша 
группа стала коллективом, 

дружным, сплоченным, 
способным преодолевать 

все трудности вместе 
– тогда все будет удаваться!

Невзорова Олеся 
Николаевна

Было сказано уже 
много напутственных 

слов, но от себя 
добавлю: главное, 

чтобы они осознавали 
правильность своего 
выбора; хотелось бы 

видеть их активными, 
жизнерадостными, 

общительными, 
добрыми, отзывчивыми.

Пахтусова Инга 
Анатольевна 
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Дорогие первокурсники!

Желаю 
первокурсникам 

быть счастливыми, 
здоровыми, веселыми,  

ходить в колледж 
каждый день, и 

чтобы на все хватало 
времени: и на любовь, 

и на учебу!
Пономарева Татьяна 

Васильевна



Начался новый учебный год 
–  и состав нашего колледжа опять 
пополнился первокурсниками. 

Каждый студент по-своему 
неповторим и своеобразен, и, чтобы 
узнать, КТО ЕСТЬ КТО, мы решили 
провести  небольшое анкетирование. 
« Н о в о и с п е ч е н н ы м » 
первокурсникам было 
предложено ответить 
на вопросы: «Почему 
вы поступили в 
КПК?», «Каково 
первое впечатление 
о колледже?», «Что 
нравится и не нравится 
в колледже?», «Каковы 
ваши увлечения?». 

Вот какие результаты 
мы получили:

60% студентов 
привела в колледж любовь 
к детям и к профессии 
педагога (это радует!). 
24% первокурсников 
оказались здесь, потому что  не 
поступили в ВУЗ. Некоторые 
студенты, например, из 24 
группы, открыто признались, что 
им нужна «база» иностранного 
языка для поступления в ВУЗ в 
следующем учебном году (хотя 
обычно случается, что студенты, 
окончившие 2 курс, решают 
доучиться в нашем колледже); 
другим нужно педагогическое 
образование, опять же для будущей 
учебы в ВУЗе. Остальные же 
пришли сюда по совету мамы или 
сестры, а у кого-то просто «так 
получилось». 

У  55 % студентов  «хорошее», 
«отличное», «прекрасное», 
«позитивное» впечатление о 
колледже.  

15%-ам первокурсников  
«очень холодно», а 35% считают, 
что в колледже «симпатично», 
«уютно», «супер!».

 5%-ам уже тяжело учиться, 
а кому-то скучно и не хватает 
развлекательных программ 
(помните, что сюда мы пришли 
учиться, а не развлекаться!).

       На вопрос «Что нравится 
в колледже?» последовали такие 
ответы: «преподаватели» (50% 
студентов ответили именно так), 
«всё», «предметы», «столовая», 
«учиться».  Вновь поступившим 
юношам  пришлись по вкусу 
«девушки КПК» (мы полностью 
соглашаемся с ними, так как все 
девушки в колледже как на подбор! 
). 

 На вопрос «Что не нравится 
в колледже?» мы не ожидали 
таких ответов: большинству 
студентов очень «мрачно и темно» в 
коридорах (может, стоит увеличить 
количество лампочек в этих 
«мрачных» местах?). Некоторым 
студенткам  не нравится дамская 
комната, раздевалка и  деревянные 
полы.  Также многим не по душе 
очереди в столовой,  уроки по 45 
минут и 8 уроков в день.  Но ведь без 

очередей не обойтись (как-
никак, все хотят кушать), 
уроки по 45 минут – это 
государственный стандарт, 
а  через испытание в 8 
уроков проходили все – и 
вы, дорогие первокурсники, 
тоже привыкнете.

Ну а талантов у 
«новичков» не счесть! 
Большинство студентов     
поют, танцуют, рисуют. 
Не обошлось и без 
спортсменов: любимый вид 
спорта у наших студентов 
– волейбол, баскетбол. 
Некоторые сочиняют 
стихи, а кто-то увлекается 
машинами, мотоциклами, 

то есть техникой. 
Это самая малая часть 

того, что нам удалось узнать о 
студентах-новичках. Мы надеемся, 
что они еще себя покажут в 
общественной жизни колледжа 
(ведь «развлекательных программ» 
у нас на самом деле хватает), и 
тогда мы с уверенностью сможем 
сказать, КТО ЕСТЬ КТО.

Мы желаем первокурсникам 
поскорее  влиться в наш  коллектив, 
успехов в учебе – в общем, творите, 
дерзайте!

Екатерина Сухорёброва, 
Татьяна Шихова (35 группа)

КТО есть КТО
Радуга страница 2

Традиционный 
«Вечер первокурсника» 
прошел в колледже 20 
сентября. Ответственной 
за его проведение была 
41 группа. 

Д е в ч о н к и -
ведущие тщательно 
готовились, репетировали 
до последнего, даже когда 
толпа первокурсников 
пыталась прорваться в 
зал. 

Н а к о н е ц 
н о в о и с п е ч е н н ы х 
студентов впустили, они 
расселись по табуретам 
– и вечер посвящения в 
первокурсники начался 
с торжественной речи 
ведущих. Затем слово 
предоставили и самим 

« н о в о б р а н ц а м » . 
От лица всех их 
выступила студентка 
25 группы Юлия 
Некрасова. А после 
началось самое 
интересное: все 
группы получили 
маршрутный лист, 
согласно которому 
студенты должны 
были побывать на 
нескольких станциях. 
На каждой станции 
их ждали задания и 
испытания, которые 
выполняли все 
члены группы без 
исключения (здесь 
стоит заметить, что 
группы пришли далеко 
не в полном составе). 
Все задания – это 

своеобразные испытания на прочность, и 
если бы участники не доверяли друг другу, 
если бы не старались быть сплоченной 
командой, то пройти испытания бы не 
удалось. Но наши первокурсники со 
всем справились. Пусть не сразу, не без 
трудностей, но справились! Не помешал 
даже накрапывающий дождик (некоторые 
станции находились на улице).

Итак, все испытания пройдены 
– уставшие, но довольные участники 
вернулись в зал. Начался торжественный 
момент посвящения: все первокурсники 
встали, произнесли клятву. Они клялись 
во многом, проверим, как они будут все 
это выполнять!

Вечер был увенчан вручением 
зачеток. Теперь первокурсники 
«официально» приняты в студенты 
Котласского педагогического колледжа. 
Желаем им с гордостью носить это 
звание.

Студент - это звучит гордо!

Нелли Арифулина (45 группа)



Вяткина Надежда, 
студентка 44 группы

Поступая в КПК, я 
думала, что отучусь здесь 
один год и пойду учиться 
в ВУЗ. Но не получилось: 
сделав шаг вперед, я не смогла 
повернуть назад. За год ребята 
из группы стали настоящими 
друзьями, новые учебные 
предметы заинтересовали, 
да и до получения диплома 
осталось на тот момент всего 2 
года. 730 дней – и я уже преподаватель немецкого языка 
(а это звучит гордо!). Скажете: «Ну я уж точно не буду 
работать в школе!» А я отвечу: «Не зарекайтесь, не зря 
же судьба привела вас к нам в колледж!»

Как выяснилось, многие первокурсники пришли учиться в наш  
колледж находясь в состоянии легкой/тяжелой (нужное подчеркнуть) 

депрессии после неудачной попытки поступить в учебные заведения 
высшего звена. Также нам стало известно, что некоторые из них 

собираются получить некую гипотетическую “базу знаний”, которая 
поможет им после первого курса вновь попробовать пообивать пороги 

московских, питерских и других “престижных“ учебных заведений. 
Поэтому мы решили попросить наших преподавателей и студентов  

ответить на вопрос: «Что дает образование в Котласском 
педагогическом колледже студенту и человеку?»

7
Зорихин 
Дмитрий Андреевич

«Получу языковую «базу» 
и после первого курса пойду в 
универ» – установка человека-
«однодневки», не способного 
завершить начатое. Пугающе 
велика вероятность того, что и 
там он не найдет себя, затеряется 
в водовороте лиц и событий, 
сгинет с явно имеющим 
прорехи  спасательным кругом 
одногодичной «базы».  

Человек, умеющий 
управлять собой, пытающийся нести тяжелый груз новизны в 
массы, стремящийся к перфекционизму, изгоняющий из себя 
зачатки неуемной глупости, не чуждый внутренней и внешней 
«приятности», производит и на окружающих благодатное 
впечатление. Это впечатление не зависит от того, какое именно 
учебное заведение оставило след в душе человеческой, повлияло 
на его разум. Внутренний мир индивидуума формируется не 
статусом alma mater, а атмосферой, царящей в её стенах и умах 
ее обитателей.

Незговорова Анна, 
студентка 44 группы

Когда-то я сказала: «Никогда не 
пойду учиться в педколледж». Теперь 
уже третий год я с удовольствием 
обучаюсь здесь. Я очень рада, что 
меня учат такие интеллигентные и 
доброжелательные преподаватели. 
Общаясь с такими людьми, ты 
взрослеешь, стремишься развивать и 
обогащать себя.

Мы много общаемся с детьми, 
а дети – это маленькие люди. Завоевав их сердца, мы сможем 
расположить к себе любого человека, овладеть секретами 
коммуникации, что поможет нам в дальнейшей работе и учебе.

После 1 курса я думала, что уже хорошо знаю английский, 
но язык имеет столько разных аспектов, что, с каждым годом 
познавая его все глубже, все больше им увлекаешься. Поэтому 
после первого года у меня не было сомнений, учиться ли здесь 
дальше.

КПК – замечательный жизненный старт, а тот, кто 
останавливается на полпути, теряет многое.

Власова Татьяна 
Александровна 

 Однажды по дороге 
шла толпа людей. Каждый 
нес на плече свой крест. 
Одному хитрому человеку 
казалось, что его крест 
очень тяжелый. Он зашел в 
лес и отпилил часть креста. 
Довольный, что обхитрил 
всех, он  догнал толпу и 
пошел дальше. Вдруг на 
пути появилась пропасть. 

Все положили свои кресты и перешли. Хитрый человек 
остался на этой стороне, так как его крест оказался 
коротким.

Перед вами христианская притча, говорящая о 
необходимости последовательно идти к выбранной 
цели. В контексте личностных проблем вновь принятых 
студентов притча, как мне кажется, дает совет не метаться 
из одного учебного заведения в другое в поисках лучшего 
варианта. Да и народную мудрость о том, что хорошо 
там, где нас нет, забывать не стоит.

Во время встречи с 23, 24 и 25 группами меня 
порадовало то, что они не разочарованы поступлением 
в колледж. Желаю, чтоб поскорее в новых группах 
сформировалось настоящее студенческое братство, 
которое позволит надолго запомнить эти годы.

раз отмерь...
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Коптелов Павел 
Александрович

Если говорить конкретно о нашем 
колледже, то могу с уверенностью 
сказать, что, во-первых, студенты 
получают хорошую практическую 
базу. Я имею в виду, что не многие  
выпускники ВУЗа могут, к примеру, 
провести урок, грамотно написать 
конспект. Наши студенты на голову 
выше своих ровесников, обучающихся 

в институтах. Казалось бы, возраст один, но багаж знаний, 
и, что важнее всего, умений, просто несоизмерим. Здесь 
есть и другой аспект: ни в одном из высших учебный 
заведений студенты не получают такого внимания и 
заботы со стороны преподавательского состава. 

В последнее время ни один из встретившихся 
мне выпускников университетов не произвел на меня 
впечатления, тогда как на выпускных экзаменах в 
колледже я испытывал откровенную гордость, наблюдая 
рождение профессионалов. 





Подготовила Сырникова А.В.



Р         убрика «Персона номера» продолжает 
свою работу, чтобы ближе знакомить вас с 

«обитателями» нашего колледжа. И первая «персона» 
в этом учебном году – потрясающе умная, красивая, 
интересная… (качества ее можно продолжать 
называть бесконечно) – преподаватель русского языка 
и любимая «классная мама» 45 группы Филимонова 
Людмила Леонидовна. В этом году она отмечает 
юбилей: 10 лет работы в колледже. Приурочим наше 
интервью еще и к этой знаменательной дате.

Н е л л и : 
Л ю д м и л а 
Леонидовна, нам 
известно, что Вы 
были студенткой 
нашего колледжа. 
Как получилось, 
что Вы остались 
здесь работать?

Л ю д м и л а 
Л е о н и д о в н а : 
Сначала меня 
п р и г л а с и л и 
работать в 17 
школу, но потом 
получилось так, 
что освободилось 
место в колледже, 
и мне как 
в ы п у с к н и ц е , 
о к о н ч и в ш е й 
колледж с красным 

дипломом, предложили работать преподавателем 
русского языка.

Н: 10 лет преподавания в педагогическом 
колледже… Что дали Вам эти годы?

Л.Л.: Какой сложный вопрос! Что они мне дали? 
Вообще, конечно, дали многое. Если честно, я не 
думала, что буду учителем, но здесь за эти десять лет 
я СТАЛА им. Уже в жизни ощущаю себя как учитель; 
меня даже иногда незнакомые люди спрашивают: 
«Вы, наверное, учитель?» Ну а потом, конечно, масса 
новых знакомств: здесь я встречаюсь с интересными 
людьми. Я до сих пор дружу со всеми своими 
одногруппницами. 

Н.: Вы сказали, что не собирались быть учителем, 
тогда кем же Вы хотели стать раньше?

Л.Л.: Я всегда хотела работать с животными, 
в детстве мечтала быть ветеринаром, но меня 
отговорили, ведь на самом деле это работа не из 
легких. Хотя профессия учителя, наверное, не 
уступает никакой другой в том, сколько энергии и 
души нужно отдавать.

Н.: Прежде чем идти на встречу с Вами, я тщательно 
подготовилась, расспросила многих студентов, что бы 
они хотели о Вас знать. И вот что интересует каждого 

второго: а какая Людмила Леонидовна вне 
колледжа, какая она на самом деле? Так какая же?

Л.Л.: Неужели все вот так прямо и уверены, что я 
какая-то другая? Я общительная, люблю повеселиться, 
люблю общаться со своими друзьями, обожаю 
различные неформальные встречи. Еще я люблю 
заниматься спортом: хожу в бассейн, в спортзал.

Н.: А Вы когда-нибудь пробовали себя в других 
профессиях, кроме преподавательской деятельности? 
Может, подрабатывали во время студенчества?

Л.Л.: Когда я училась, было такое время, что мы 
не могли куда-то устроиться. Даже когда окончили 
учебу, многие не могли найти работу, а о подработке 
и речи не шло. Так что я только учительствовала. 
Правда еще в школе занималась посадкой растений на 
пришкольном участке, в общем, озеленителем была.

Н.: Вы всегда очень элегантно, со вкусом, одеты, 
независимо от того, строгий на Вас костюм или джинсы. 
И все же, какого стиля одежды Вы придерживаетесь?

Л.Л.: Это зависит от ситуации. На урок я стараюсь 
одеваться элегантно, удобно. А вне работы – джинсы, 
брюки, обувь на плоской подошве: я веду активный 
образ жизни.

Н.: Часто бывает, что студенты влюбляются 
в  преподавателя. А Вы за годы работы в колледже 
попадали в такую непростую ситуацию?

Л.Л.: Да, признавались студенты в любви. Это 
было так… трепетно, что ли…

 Н.: А вообще Вы приемлете отношения между 
преподавателем и студентом?

Л.Л.: Ну все же бывает в жизни. А вдруг это и есть 
любовь!

Н.: А Вы верите в настоящую любовь? И что для 
Вас значит любить?

Л.Л.: А как же! Конечно, верю. Любить – это уметь 
понимать другого человека, прощать.

Н.: Вы кажетесь такой педантичной, точной, 
серьезной. А в трудной ситуации Вы прислушиваетесь 
к голосу сердца или руководствуетесь здравым 
смыслом?

Л.Л.: Я стараюсь поступать так, чтобы голова и 
сердце не противоречили друг другу, но, к сожалению, 
это не всегда получается.

Н.: Людмила Леонидовна,  каковы Ваши планы на 
ближайшее будущее?

Л.Л.: Прежде всего – выпустить свою группу.
Н.: Выпустите 45-ую и сразу возьмете новую?
Н.: Нет, не думаю. Хочу отдохнуть годик, а потом 

– конечно возьму!

Что ж, пожелаем Людмиле Леонидовне удачи, 
успехов в работе и простого человеческого 
счастья. Она, несомненно, всего этого 
заслуживает!

Подготовила Нелли Арифулина (45 группа)
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Персона номера

Если вы хотите прояснить давно наболевшие вопросы, не можете 
найти выход из ситуации, если у вас есть предложения или 

замечания относительно материалов нашей газеты, ПИШИТЕ! 
Наш адрес: почтовый ящик 

“Радуга”

ВОТ!
ВОпрос 

ЗДРАВСТВУЙ, рубрика «ВОТ»! Как  вы думаете, какое 
самое переполненное место в нашем колледже? Нет, это 
не столовая и не библиотека.  Наверное,  девушки уже 
догадались! Конечно, это Дамская комната! Очень многие 
по этой причине чувствуют дискомфорт! И это вынуждает 
студенток отпрашиваться с урока, вызывая недовольство 
учителя. 

Мы призываем к ответственности нашу любимую 
администрацию. Пожалуйста, примите меры к установлению 
дверей с запорами. Мы ведь девушки, и дорожим своим 
личным пространством (во всех смыслах).  

Девушки КПК 

 

УЧЕБНОЕ здание проектировали в 60-е гг. 20 в как 
типовую восьмилетнюю среднюю сельскую школу, поэтому 
реконструировать что-то и вводить новое очень сложно, 
это касается и дамских комнат. Если бы позволяла площадь, 
то эти дверцы стояли бы 40 лет назад.

Учитывая просьбы студентов, администрация 
постарается посодействовать установке 2 закрытых 
кабинок у окон, которые не будут мешать движению.

Администрация

- ОТвет
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16 сентября, 11:00. Город Котлас. 
Площадь Советов мерно наполняется 
людьми в белых футболках. 11:30 – на 
площади нет места. Что происходит? 
Зачем собираются эти люди? Ответ 
прост: сегодня «Кросс наций». Все 
тут: от мала до велика. Все хотят стать 
чемпионами!  И наш колледж в том 
числе! 11:55 – участники разделены на 

забеги. И – 12:00 – долгожданный старт. 
От колледжа стартовало 37 человек, 
хотя было подано  54 заявки. Мы 
поинтересовались у преподавателей 
физкультуры Наумова И.А. и 

Бурцева Н.А., которые 
сами принимали участие 
в забеге, их мнением по 
поводу кросса: «Результаты 
неплохие, – комментируют 
они. – Радует то, что 

практически все добежали до финиша. 
Самой активной группой была 
35-ая. Так же хочется 
отметить юношей 31 
группы – МОЛОДЦЫ!!! 
Приятно и то, что 
первокурсники тоже 
проявили живейшую 
инициативу. Вместе с 
тем, оставляет желать 
лучшего организация 
кросса (задумки были неплохими, 

но воплощены 
оказались не 
все): не все участники 
соблюдали правильный 
маршрут: «лезли» во 
все проулки, стремясь 
побыстрее добраться до 
заветной черты финиша. 
Целесообразно было 
бы разместить людей 
по трассе, которые 
бы контролировали 
движение; также мы 
видим минус в том, что 
не сообщается время 
пробега, ведь каждому 
хочется узнать, за какое 
время он преодолел 

дистанцию. В общем, хочется 
поблагодарить всех участников, 
в дальнейшем мы ждем такой же 
активности ». 

12:30 – все участники уже 

за чертой финиша.  И вот 
самое приятное – 13:00 
– награждения. Все затаили 
дыхание, участники ждали 
подведения итогов. И вот 

объявили 1 место, затем 2, и, 
наконец, 3, которое по праву 

занял студент 31 группы 
Ещенко Николай, что 
стало неожиданностью 
для многих. Хотя И.А. 
Наумов совсем не 
был удивлен и сказал, 
что конкурентов 
у Николая как не 

было, так и нет – и мы 
ему верим! Коля участвует 
в «Кроссе наций» уже  
четвертый раз (его семья 
также неоднократно 

участвовала  в кроссе). И вот он, 
наконец, добился своей цели и вошел 
в тройку лидеров. Многое ему дали 
тренировки в СК «Локомотив», которые 
он начал посещать в этом учебном году. 
Николай рассчитывает, что он попадет в 
число атлетов для участия в чемпионате 
России. Спортом профессионально 
он начал заниматься еще  со школы и 
собирается в дальнейшем улучшать 
свои результаты. Пожелаем Николаю 
успехов!

А начинающим спортсменам 
Коля (и мы к нему присоединяемся) 
советует не лениться, соблюдать 
спортивный режим, систематически 
заниматься, и лучше, конечно, с 
тренером. Дерзайте! 
Ведь все зависит от 
вас самих!
  

от  Спортсменыча
СПОРТЕ




На старт, 
внимание, 
марш!

 
Ура!!! Наконец-то это 

случилось!.. КПК идет в поход! 
«Поход» - как много в этом слове: 
огромный рюкзак за плечами, 
печеная картошка, свежий воздух, 
спортивные игры, большой костер… 
И все это вдвойне приятно, если с 
тобой огромная дружная семья.

Сбор начался у крыльца 
колледжа, затем все дружною толпою 
двинулись вперед. Проезжавшие 
автомобилисты не уставали удивляться 
такому огромному количеству 
идущих мимо красивых девушек в 
сопровождении  «нескольких» молодых 
людей. Все в этот день были немного 
необычные, в том числе и наши 
учителя: мы привыкли видеть их в 
строгой одежде, а тут они появились в 
кроссовках, джинсах, кепках… 

До назначенного места мы 
добирались весело, ведь студенты 
35 группы при помощи рупора и 
мобильного телефона изобрели новый 
«музыкальный инструмент», под звуки 
которого все шли пританцовывая. Кто-
то танцевал, кто-то все время смеялся, 
кто-то сочинял кричалки, а некоторые 
пели (например, студенты 33 гр.). 
Можно было услышать «чему учат в 
школе», «Катюшу» и даже песни из 
репертуара ДДТ.

Мы на месте! Тут до нас уже 
постарались юноши 31 группы и 
некоторые преподаватели: натянули 

волейбольные сетки, 
обозначили табличками 
места расположения групп, а 
главное, в буквальном смысле 
привели в порядок территорию, 

очистив ее от многочисленного мусора. 
Спасибо Татьяне Павловне, Татьяне 
Вениаминовне, Лилии Михайловне, 
Надежде Валентиновне!

Первое, что нам 
предстояло сделать, - 
развести костер. Очень 
взбодрила прогулка по 
лесу в поисках дров! И 
только костер запылал, 
а мы накрыли столы, как 
Николай Александрович 
позвал всех на 
перетягивание каната. 
Было очень сложно: 
после нескольких рывков 
руки дрожат и коленки 
немного подкашиваются, 
а выиграть хочется. 
В этом состязании 
победила самая могучая 
43 группа, получившая в 
награду огро-о-омный арбуз. А приз за 
лучший очаг (тоже арбуз) единодушно 
был отдан студентам 33 группы. 

«Лесной» волейбол – что 
может быть интересней? Прыгать по 
кореньям и кочкам за мячом, сметая все 
и всех на своем пути, - незабываемые 
впечатления! Здесь вновь первыми 
стали непобедимые девушки из 43 
группы.

А в эстафете с рюкзаками 
самой дружной и спортивной 

оказалась 35 гр. Молодцы!
Временами накрапывал дождик, 

но он нисколько не испортил настроение: 
все продолжали играть в бадминтон, 
волейбол и кушать!.. Конечно, 
некоторые пошли домой раньше и с 
хмурыми лицами, но  в основном поход  
очень понравился и  все отправились 
домой с замечательным настроением, 

хоть и уставшие. «Последними 
героями», покинувшими поле, были 
35 и 45 гр. Но было бы лучше, если бы 
обратно все шли все вместе и так же 
дружно, как и вперед.

Дорогие преподаватели 
физвоспитания, спасибо вам за 
доставленную радость! Мы обращаемся 
ко всем с предложением: если походы 
так любят все, то, может быть, нам 
стоит организовывать их чаще?

А мы – в поход!

ЛенТяйКи 
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Двери восприятия
                Я был в горах
Я был в горах, я видел эти лица,
Они смотрели прямо мне в глаза;
Я был в горах, мне горы будут сниться,
Как уходящей шхуны паруса.

Я был в горах, и горы были рядом,
И были рядом верные сердца.
Я был в горах, и мне наград не надо,
Награда - горы, сокровище Творца.

Я был в горах, я видел это небо,
И я был с небом на одних весах.
Я был в горах, и где б я после ни был,
Мне не забыть Хибины в облаках!

Я был в горах, в циклоне, в Малой Белой;
В болоте мок, ходил на перевал.
Хоть ветер дул, и хоть вода шумела
Короткий счастья миг не потерял.

Я был в горах, я видел эти лица,
Мне их забыть теперь никак нельзя.
Я был в горах, мне горы будут сниться:
Я в них оставил сердце, уходя!
                                         Антон Ускорцев

                   Снега 
Запорошило Русь, завалило,
Утонула в снегах синева,
И поля, и дороги залило
Это чудо - земли покрова.

Все проблемы, заботы, печали
Утопила безбрежная гладь.
И опять мы как будто в начале,
И как будто мы вместе опять.

                           Антон Ускорцев

                   Учитель 
Учитель – такое обычное слово,
Но сколько в нем ласки, добра и тепла.
Я знаю, учителем быть очень сложно,
Профессия эта трудна, но важна.
И каждое утро с портфелем в руках
Учитель бежит на урок впопыхах.
Уроки закончились, день пролетел.
Учитель спешит, у него много дел.
Проверив тетради, он, еле живой,
По белому снегу плетется домой.
А завтра с утра полный сил, вдохновенья,
Он поспешит на урок  в дружный класс.
Какая же радость, какое везенье,
Когда есть такой учитель у нас!
                                        Хабарова Марина

'''''''''''''''''''''

Из-за угла

Угадайте имя героя рубрики и получите приз от 
редакции газеты. Ответы отпревляйте в 

почтовый ящик “Радуга“. 

Вы можете оказаться в кадре, когда 
совсем этого не ждете, - Улыбайтесь!   


